

# *Panamá en alerta por epidemia de conjuntivitis*

---



La Habana, 4 ago (RHC) El rápido aumento del número de infectados por conjuntivitis en los últimos días en Panamá llevó a las autoridades de salud a decretar la fase de epidemia.

La doctora Itza Barahona, directora general de Salud, precisó que se han reportado más de 10 mil casos en todo el país y que entre las áreas más afectadas sobresalen la caribeña provincia de Colón, Panamá Centro y el distrito de San Miguelito.

Ante esta situación de salud y su avance, el jefe nacional de Epidemiología de la Caja del Seguro Social (CSS), Rudick Kant, dijo a los medios locales de prensa que lo más importante es 'reforzar las medidas de higiene personal, como el lavado frecuente y adecuado de las manos con agua y jabón'.

De acuerdo con la CSS, las personas contagiadas con no deberán acudir al cuarto de urgencia de los hospitales, ya que pueden solicitar la atención en cualquier centro médico o policlínica más cercana.

Pese al incremento en el número de casos, médicos del Ministerio de Salud aseveraron que este brote no es tan grave como el que azotó a Panamá en la década del 80 del pasado siglo. Fuente/ PL



**Radio Habana Cuba**